
Ata de no 0812024, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia.
Reunião Ordinária de 02 de abril de 2024. Aos dois dias do mês de abril do ano
dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de
Teixeira de Freitas, sito à Rua Massanori Nagao, No 64, Bairro Centro, no
município de Teixeira de Freitas - BA, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara
Municipal de Teixeira de Freitas -Bahia, sob a Presidência do Excelentíssimo
Senhor Presidente da Casa, Vereador Uivanthê Brito Andrade, com a presença dos
demais vereadores constantes do livro de presença. Verificada a existência de
quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Em seguida, convidou o
vereador Ronaldo Alves Cordeiro pa,a ÍazeÍ a leitura de um trecho bíblico. Após, o
Senhor Presidente informou que, tendo em vista que a Ata da Reunião passada
não foi disponibilizada anteriormente aos vereadores, informou que a ata do dia 26
de março de 2024, será votada e apreciada na próxima Reunião Ordinária.
Solicitou então ao Primeiro Secretário, vereador Joris Bento Xavier, que fizesse a
leitura da matéria do expediente. MATÉR|A DO EXPEDIENTE que constou de:
Oficio s/n, de 28 de março de 2024, de autoria do Senhor Bruno Brito, solicitação
para uso da tribuna popular; Oficio s/n, de 01 de abril de 2024, de autoria da
senhora Priscila Alves Pereira, solicitação para uso da tribuna popular; Ofício N'
10912024, de 01 de abril de 2024, de autoria do Poder Executivo, referente
Prestação de Contas da Prefeitura Municipal de Teixeira de Freitas- Ba, do
Exercício de 2023, Ofício N' 11012024, de 01 de abril de 2024, de autoria do Poder
Executivo, referente Edital No 0312024, de 01 de Abril de 2024 - Prestação de
Contas da Prefeitura Municipal de Teixeira de Freitas- Ba; Ofício N" 11112024, de
01 de abril de 2024, de autoria do vereador Jucelio Conceição Freitas, justifica
ausência na Reuniáo Ordinária do dia 02 de abril de 2024: Ofício No 11212024, de
01 de abril de 2024, de autoria do vereador Ailton da Cruz Pereira, justifica
ausência na Reunião Ordinária do dia 02 de abril de 2024; Ofício No 11312024, de
01 de abril de 2024, de autoria do vereador Carmino Santana, justifica ausência da
Reunião Ordinária do dia 02 de abril de2024; Oficio No 11412024, de 02 de abril de
2024, de autoria do vereador Antônio Francisco Coutinho, justifica ausência na
Reunião Ordinária do dia 02 de abril de2024; Ofício No 11612024, de 02 de abril de
2024, de autoria do vereador Marcos Gomes de Almeida, justifica ausência da
Reunião Ordinária do dia 02 de abril de 2024; OfÍcio No 008/SPO, de 22 de março
de 2024, de autoria do Comandante da Polícia Militar. MAJ PM Benedito José
Barbosa Neto, solicita reunião com os vereadores para tratar do calendário de
eventos juninos, no dia 0910412024, às 09:30hs; Edital No 001, de 31 de março de
2024, de autoria do Presidente do Consórcio lnterfederativo de Saúde, Sllvio
Ramalho da Silva, informa que a Prestaçâo de Contas Anual do Exercício de 2023
do Consórcio do Município de Teixeira de Freitas, permanecerá em disponibilidade
p ú blicanoendereçoeletrôn icohttp :/ie.tcm.ba.qov. br/epp/co nsu ltapublica/listview.sem
,pelo período de 60 dias, contados a partir de 03 de abril de 2024; lndicação No

7412024, de 27 de março de 2024, de autoria do vereador Antônio Ferreira
Marques da Silva, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que seja feito
pavimentação asfáltica com rede de esgoto nas ruas Avenida Alcobaça
Loteamento Vila Feliz, 22 de abril, do Samaritano, ltacaré, Jean Paul Sartre,
Marques de Abrantes, Pedro Canário, Presidente Francisco Alves, Tocantins,
Tupiniquins e Vitória Regias no Bairro Vila Feliz/Teixeira de Freitas/BA; lndicação
No 7512024, de 28 de março de 2024, de autoria do vereador Ailton da Cruz
Pereira, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que seja instalada uma
Academia ao Ar Livre, na Praça Presidente Médici, localizada entre as Ruas:
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Aimorés, lpiranga e Fellinto Muller, Bairro, Centro; lndicaçâo No 7612024, de 01 de
abril de 2024, de autoria do vereador Jucelio ConceiÇão da Silva, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, para que seja implementado o Programa Farmácia
Veterinária Solidária no âmbito do Município de Teixeira de Freitas, na forma do
anteprojeto em anexo; lndicação No 7712024, de 0í de abril de 2024, de autoria do
vereador Bruno Santos Barbosa, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que
seja feita a reforma e ampliação do escritório da guarda municipal no mercado
municipal Temoteo Alves de Brito; lndicação N" 7812024, de 01 de abril de 2024, de
autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, INDICA ao Exmo Sr. Prefeito Municipal
que mobilize esforços junto à secretaria competente, para que sejam criadas as
praças de alimentação dos mercados municipais de Teixeira de Freitas, sendo
estes: mercado municipal Temoteo Alves de Brito e mercado Caravelas; lndicação
No 7912024, de 01 de abril de 2024, de autoria de todos os vereadores, INDICA ao
Exmo sr. Prefeito Municipal, junto a secretaria Competente, que seja encaminhado
para esta casa de Leis, o Projeto de Lei Complementar que disponha sobre a
alteração da Lei Complementar Municipal no 00112002, de í8 de abril dê 2002, na
forma de anteprojeto em anexo; Moção de Congratulaçáo No 5512024, de 27 de
março de 2024, de autoria do vereador Mateus Padilha Guerra, ao Sr. Vanildo
Gonçalves Marques; Moção de Congratulaçâo No 56/2024, de 28 de março de
2024, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, ao Sr. Genivaldo
dos Santos Oliveira; Moção de Congratulação No 5712024, de 01 de abril de 2024,
de autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, ao Sr. Lindemberg Santos Lira;
Moção de Congratulação No 58/2024, de 0í de abril de 2024, de autoria do
vereador Bruno Santos Barbosa, a Sra Maria Aparecida Evangelista de Souza;
Requerimento No 1712024, de 0't de abril de 2024, de autoria do vereador Ubiratan
Lucas Rocha Matos, REQUER, à V.Ex", ouvido o soberano Plenário, mediante
comunicação ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa
lnformaçÕes referentes aos recursos repassados pelo Governo Federal e Estadual
ao município para atender a demanda da saúde de todos os munícipes, entre os
meses de janeiro de 2023 alé março de 2024; Requerimento No 1812024, de 01 de
abril de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER, à
V.Exa, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal,
que seja encaminhado a esta Casa Legislativa, lnformaçôes sobre a empresa
Buloke Construcao e Servicos LTDA, CNPJ 32.464.í10/0001-09, com sede em
Salvador/Ba. Especificando:1- Através de inventário completo e atualizado de todas
as máquinas prestadoras de serviços no municipio de Teixeira de Freitas. 2- O
edrato de horas trabalhadas de cada máquina. 3 - O número de funcionários que
trabalham com carteira de trabalha assinada. Requerimento No 1912024, de 01 de
abril de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER, à
V.Exa, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal,
que seja encaminhado a esta Casa Legislativa, lnformaçÕes detalhadas da
Secretaria de lnfraestrutura: 1 - Quais as Despesas e a quantidade de obras em
calçamentos realizados pela atual gestáo do Prefeito em nosso Município? 2-
Apresentar documentação do ano de 2023 com os nomes e assinaturas dos
engenheiros, bem com das empresas que participaram das obras de calçamentos.
Requerimento N' 2012024, de 01 de abril de 2024, de autoria do vereador Marcos
Gusmão Pontes Belitardo, REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que seja
enviado a esta Casa Legislativa a lista nominal que a Prefeitura Municipal de
Teixeira de Freitas informou ao Ministério da Saúde para receber o recurso para o
pagamento do piso aos auxiliares de enfermagem, enfermeiros e as doulas;
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Requerimento No 2112024, de 0í de Abril de 2024, de autoria do vereador Ubiratan
Lucas Rocha Matos, REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que seja
encaminhada a esta casa legislativa lnformaçôes sobre o edital de licitação
Tomada de Preço no.017-2023, do concurso público/reda, que não está disponível
para download no portal da transparência, impossibilitando a consulta pública
determinada por lei; Projeto de Lei do Legislativo N" 1612024, de 27 de março de
2024, de autoria do vereador Mateus Padilha Guerra, que "lnstitui e inclui no
Calendário Oficial de Eventos do Município de Teixeira de Freitas, o 'Encontro
Anual de Carros Antigos", e dá outras providências; Projeto de Lei do Legislativo N'
1712024, de 01 de abril de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha
Matos, que "lnstitui a Semana Municipal de Conscientização da Epilepsia, a ser
realizada, anualmente, na semana que incluir o dia 9 de setembro; Projeto de
Resoluçáo N" 0712024, de 27 de março de 2024, de autoria do vereador Ailton da
Cruz Pereira, que concede Título Cidadão Honorário Teixeirense ao Sr. Roberto
Gomes Ferreira; Projeto de Resolução N' 08/2024, de 01 de abril de 2024, de
autoria do vereador Carmino Oliveira Santana, que concede Título Cidadão
Honorário Teixeirense ao Sr. Adão Soares Moreira; Projeto de Resolução N"
0912024, de 01 de abril de 2024, de autoria do vereador Mateus Padilha Guerra,
que concede Título Cidadão Honorário Teixeirense ao Sr. José Arnaldo Almeida
Guerra; Projeto de Resolução N" 1012024, de 27 de março de 2024, de autoria do
vereador Clemeson de Jesus Castro, que concede TÍtulo Cidadão Honorário
Teixeirense ao Sr. Silvio de Cerqueira Nunes; Projeto de Resolução N" 1112024, de
0't de abril de 2O24, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, que
concede Titulo Cidadão Honorário Teixeirense a Sra. Regina Lucia Gusmão
Pontes Belitardo; Pareceres das Comissôes Permanentes ao Projeto de Lei do
Legislativo No 7012021, de 30 de agosto de 2021: Pareceres das Comissões
Permanentes ao Projeto de Lei do Executivo No 1212024, de í8 de março de 2024;
Ato continuo, passou- se a entrega das MoçÕes: vereador Antônio Marques
Ferreira da Silva entregou a Moção de Congratulação ao Programa na Marca do
Pênalti; vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo entregou a Moção de
Congratulação ao Sr. Danilo Pereira de Souza; vereador Marcelo Santos Teixeira
entregou a Moção de Congratulação ao padre Jaelson Cerqueira Santos e Felipe e
Oliveira Silva. O Sr. Presidente convidou o Sr. Hebert Chargas para que fizesse
parte da mesa. Com fundamento no artigo 258 do Regimento lnteÍno da Câmara
Municipal, o Sr. presidente convidou o Sr. Bruno Santana de Brito, para fazer o uso
da tribuna popular no tempo de 07 minutos, no qual tratou do tema: progressão
horizontal do servidores efetivos do município de Teixeira de Freitas. O Sr.
presidente solicitou do jurídico uma explanação referente a fala do Sr. Bruno Brito
no uso da tribuna Popular. Ato continuo, com fundamento no artigo 258 do
Regimento lnterno da Câmara Municipal, o Sr. presidente convidou a Sra. Priscila
Alves Pereira, para Íazer o uso da tribuna popular no tempo de 07 minutos, no qual
tratou do tema: a importância do dia 02 de abril para a comunidade autista em
geral, data esta a qual se comemora o Dia Mundial e Nacional da Conscientização
sobre o Autismo. lniciou-se o grande expediente, onde o Senhor Presidente passou
a palavra aos ORADORES INSCRITOS: Luciano Ferreira Sales: Ressaltou sobre
a entidade Liga de Futebol de Teixeira de Freitas, no qual é presidente. Discorreu
sobre o distrito de Santo Antônio e das problemáticas que vem ocorrendo, e na
oportunidade, solicitou do Poder Executivo, a volta da técnica de enfermagem Sra,
Zeide para o posto de saúde pelos relevantes serviços prestados a comunidade.
Elogiou o Prefeito Municipal pelos serviços prestados á comunidade de Santo
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Antônio. Antônio Marques Ferreira da Silva: Parabenizou o radialista Amadeu
Ferreira pelos serviços prestados. Parabenizou a Sra. Priscila Pereira pela fala no
uso da tribuna e o Sr. Bruno Brito. Expressou agradecimentos ao Sr. Gunter
Saboya, pelos relevantes serviços prestados ao Hospital Regional. Criticou á
atitude de pessoas que recentemente visitaram os bairros Nova América e
caminho do Mar para apontarem problemas não resolvidos pela Prefeitura,
em vez de mostrar os projetos sociais desenvolvidos por ele mesmo
beneÍiciando toda a comunidade. Neste momento o Sr. Presidente convidou
o Sr. Félix para compor a mesa. Marcos Gusmão Pontes Bêlitardo: iniciou
seu pronunciamento refêrindo se a saúde pública, destacando a preocupação
com a perseguição enfrentada pelos funcionários em seus locais de trabalho.
Ressaltou-se sobre a oposição manifestâda anteriormente ao Projeto de Lei que
ãumenta o salário dos vereadores, reafirmando essa posiçâo. Relatou que durante
o mandato como presidente, em coniunto com a antiga mesa diretora, foram
implementadas politicas que, embora tenham desagradado a alguns, resultaram
em várias ações êm prol da Casa Legislâtiva. Ubiraten Lucas Roche Metos:
parabenizou pelo Dia do Autista e lamentou a falta de politicas públicas para os
autistas nesta cidade, destacando a desconexão entre os discursos e a realidade
vivida pela comunidade autisla. lnformou que entrou com uma liminar sobre um
Projeto de Lei aprovada nesta Câsã que permite a venda de áreas públicas do
município, e nâ segunda instância conquistou para Teixeira de Freitas o direito de
náo vender as áreâs públicas. Parabenizou todos os servidores e Sr. Bruno Brito
pela explânaçáo de um projeto em questão no uso da tribuna popular. Finalizou
dizendo que vai continuâr fiscalizando e legislando. Joris Bento Xavier: Reiterou
seu compromisso com o Prefeito Municipal em favor do desenvolvimento da
cidade, destacândo as várias obras executadas no municipio. lnformou que se filiou
ao Partido União Brasil, âo quâl pertence o gestor municipal. Ressaltou sobre â
retiradâ de uma proÍissional da saúde do distrito de Santo Antônio e colocou-se a
disposição parâ ajudar, porém, enfatizou que nâo trabalha nas ações internâs
relacionadas ao trabalho interno do PSF de Santo Antônio e nem da Secretaria de
Saúde, e que as decisões foram tomadas pela Secretaria Municipal de Saúde. Fez
críticas em relação a um ex-vereador. Finalizou expressando seu âpoio ao Poder
Executivo. Neste momento o Sr. Presidente convidou a Sra. Priscila Pereira para
fazer parte da mesa. Mercêlo Santos Teixêira: lniciou seu pronunciamento
destacando as dificuldâdes enÍrentadas pelas pessoas que convivem com
limitações e questÕes que envolvem o autismo. Propôs que a Casa Legislativa
encaminhe uma l\,1oçáo ao Congresso Federal para que possa inserir a criação de
um progÍama no Ministério da Educaçáo, visando á remuneração Íora do índice de
responsabilidade fiscãl parâ profissionais que oferecem suporte a pessoas com
deficiência, incluindo o autismo, como acontece na assistência social em alguns
casos, considerando a crescente identificação de casos de autismo âtualmente.
Ressaltou-se a urgência de mudanÇas na legislaçáo parâ viabilizar esse suporte
remunerado sem riscos para os gestoÍes públicos. Roneldo Alvês Cordeiro:
parabenizou o Sr. Bruno Santana pelo uso da üibuna popular se
posicionando reÍerente ao anteprojeto que através de indicação será encaminhâdo
ao Poder Exêcutivo parâ avãliâçâo do que está sendo proposto. Destacou a
importância que após as devidas modificaçóes, o projeto seja encaminhado à Casa
para votação ainda neste período legislativo, visando valorizar os envolvidos.
Parabenizou também a Sra. Priscila Pereira por seu posicionamento em relação a
causa do autismo. Mencionou um evento importante que participou no distrito de
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Cachoeira do Mato em comemoração aos 72 anos da lgreja Batista. Enfatizou a
importância do trabalho respeitoso na Câmara Municipal, focado em aprovar
projetos que beneficiem o município e seus cidadãos, tanto na cidade quanto no
interior. Mateus Padilha Guerra: destacou a importância de debater e apoiar as
famílias de autista em Teixeira de Freitas, ressaltando o compromisso dos
vereadores em intermediar as demandas entre as famílias e os serviços públicos
municipais. Expressou a necessidade de efetivar os ajudantes de ensino que lidam
diretamente com pessoas autistas para melhorar o aprendizado, sugerindo que o
municÍpio seja um piloto nesse processo de contratação. Convidou a populaçáo
para eventos de conscientização sobre o autismo e para um ato de filiação
partidária. Abordou sua ausência na votação do aumento salarial dos vereadores,
expressando sua posição contrária. lnformou que esteve em Brasília em busca de
recursos para a saúde e infraestrutura do município. Neste momento, o Presidente
Vereador Uivanthê Brito Andrade, transÍeriu a presidência ao vereador Marcelo
Santos Teixeira, para que ele mesmo pudesse fazer o uso da palavra. Uivanthê
Brito Andrade: expressou seu agradecimento à Priscila Pereira que fez o uso da
tribuna popular por trazer uma explanação importante sobre o Dia Mundial da
Conscientização do Autismo e convidou todos a participarem da marcha no dia 6.
lnformou que adiou sua viagem a Salvador para a próxima semana para buscar
melhorias e recursos para Teixeira de Freitas, incluindo uma agenda com o
governador. Parabenizou e agradeceu aos servidores presentes, comprometendo-
se a levar adiante a luta pelos direitos constituídos. Reconheceu e agradeceu o
projeto beneficente de mulheres brilhantes dos Estados Unidos, que enviam
recursos ê são revertidos em cestas básicas e distribuídas na cidade. Parabenizou
o prefeito municipal, a Secretaria de infraestrutura e a equipe de iluminação pelo
trabalho realizado na entrada de Duque de Caxias. Finalizou agradecendo a
presenÇa dos cidadãos na Reunião e reafirmando o compromisso dos vereadores
em trabalhar para a população. ORDEM DO DlA. Prosseguiu solicitando a
autorizaçáo do plenário para votação em bloco das lndicações, Pedido de
Providências e Moções, sendo, portanto, autorizado. Submeteu á votação as
MoçÕes, que foram aprovadas. Em Votação o Requerimento No 1212024, de24 de
março de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, Requer à
V.Exa, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal
REQUER à V.Ex", ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito
Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa informações sobre o
aviso de revogação da Licitação na modalidade Tomada de Preço, n 013123,
Processo n 129912023, que transcorreu na data de í3 de março de 2024, de'forma
injustificada, anunciando apenas a necessidade de alteraçáo do projeto e no
orçamento da microdrenagem e pavimentaçâo do processo que o instruiu. A
decisão de revogar ou anular uma licitação deve ser motivado em parecer escrito e
fundamentado na forma do inciso lX, do art. 38 da Lei de Licitações, 49 da Lei
Federal no 8.666/93 (Lei de Licitações), o que não verificou-se no presente caso,
que foi reprovado, com 02 votos "sim e 09 votos "não". Em votação o Requerimento
N' 1312024, de 25 de março de 2024, de autoria do vereador Ubirata Lucas Rocha
Matos, Requer à V.Exa, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao
Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa informações
sobre as exigências excessivas na apresentação de documentos constante no item
10.42 do edital de licitação do Pregáo Eletrônico N' 008-2024 (Processo
Administrativo n" 42812024), que tevê como objeto da contratação empresa
especializada na prestação de serviços de locação de máquinas pesadas, a fim de
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atender as demandas da Secretaria Municipal de lnfraestrutura, e Serviços
Urbanos. Tais exigências impossibilita a livre concorrência nos processos
licitatórios, que foi reprovado com 02 votos "sim e 09 votos "não". Em votação em
bloco das lndicações e Pedidos de Providências, que foram aprovadas pelo
plenário. Em votação o Requerimento No 1712024, de 01 de abril de 2024, de
autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER, à V.Exa, ouvido o
soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal, que seja
encaminhado a esta Casa Legislativa lnformaçôes referentes aos recursos
repassados pelo Governo Federal e Estadual ao município para atender a
demanda da saúde de todos os munícipes, entre os meses de janeiro de 2023 alé
março de 2024, que foi reprovado com 02 votos 'sim e 09 votos "náo". Em votação
o Requerimento N" 18/2024, de 01 de abril de 2024, de autoria do vereador
Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER, à V.Ef, ouvido o soberano Plenário,
mediante comunicação ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa
Legislativa, lnformações sobre a empresa Buloke Construcao e Servicos LTDA,
CNPJ 32.464.110/0001-09, com sede em Salvador/Ba. Especificando:1- Através de
inventário completo e atualizado de todas as máquinas prestadoras de serviços no
município de Teixeira de Freitas. 2- O extrato de horas trabalhadas de cada
máquina. 3 - O número de funcionários que trabalham com carteira de trabalha
assinada., que foi reprovado com 02 votos "sim" e 09 votos "não ". Em votação o
Requerimento N" 1912024, de 0í de abril de 2024, de autoria do vereador Ubiratan
Lucas Rocha Matos, REQUER, à V.Ex", ouvido o soberano Plenário, mediante
comunicação ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa,
lnformações detalhadas da Secretaria de lnfraestrutura: í - Quais as Despesas e a
quantidade de obras em calçamentos realizados pela atual gestão do Prefeito em
nosso Município? 2- Apresentar documentação do ano de 2023 com os nomes e
assinaturas dos engenheiros, bem com das empresas que participaram das obras
de calçamentos, que foi reprovado com 02 votos "sim e 09 votos "não". Em votação
o RequerimentoNo 2012024, de 01 de abril de 2024, de autoria do vereador Marcos
Gusmão Pontes Belitardo, REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que seja
enviado a esta Casa Legislativa a lista nominal que a Prefeitura Municipal de
Teixeira de Freitas informou ao Ministério da Saúde para receber o recurso para o
pagamento do piso aos auxiliares de enfermagem, enfermeiros e as doulas, que foi
reprovado com 02 votos "sim e 09 votos "não". Em votação o Requerimento No

2112024, de 01 de Abril de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha
Matos, REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que seja encaminhada a esta
casa legislativa lnformaçÕes sobre o edital de licitação Tomada de Preço no. 017-
2023, do concurso público/reda, que não está disponível para download no portal
da transparência, impossibilitando a consulta pública determinada por lei, que foi
reprovado com 02 votos "sim" e 09 votos "não"". Em Votação os pareceres das
ComissÕes Permanentes ao Projeto de Lei do Legislativo No 7012021, de 30 de
agosto de 2021, de autoria do vereador Jucélio Conceição da Silva, que "Dispõe
sobre a obrigatoriedade de identificação do cabeamento, alinhamento e retirada de
fiação excedente no município de Teixeira de Freitas e dá outras providências", que
foram aprovados. Em votação o Projeto de Lei No 7012021 , de 30 de agosto de
2021, de autoria do vereador Jucélio Conceição da Silva, "DispÕe sobre a
obrigatoriedade de identificação do cabeamento, alinhamento e retirada de fiação
excedente no município de Teixeira de Freitas e dá outras providências", que foi
aprovado. Em votação os Pareceres das ComissÕes Permanentes ao Projeto de
Lei do Legislativo No 1212024, de 14 de março de 2024, de autoria da Mesa
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Diretora, "Concede revisão geral anual na forma do inciso X, do Art. 37, da
Constituição Federal, aos vencimentos dos servidores da Câmara Municipal e aos
subsidios dos Vereadores do Município de Teixeira de Freitas e dá outras
providências", que foi aprovado. Em votação o Projeto de Lei do Legislativo No
1212024, de 14 de março de 2024, de autoria da Mesa Diretora, "Concede revisâo
geral anual na forma do inciso X, do Art. 37, da Constituição Federal, aos
vencimentos dos servidores da Câmara Municipal e aos subsídios dos Vereadores
do Município de Teixeira de Freitas e dá outras providências", que foi aprovado.
Em votação os Pareceres das Comissões Permanentes ao Projeto de Lei do
Executivo No 1212024, de 18 de março de 2024, de autoria do poder Executivo, que
Concede aos profissionais do Magistério Público Municipal da Educação Básica e
atualiza o vencimento básico da tabela salarial do quadro dos Profissionais do
Magistério, de acordo com o piso profissional nacional do magistério público da
educação básica fixada pelo Ministério da Educação, na forma que especifica, que
foram aprovados. Em votaçáo o Projeto de Lei do Executivo No 1212024, de í8 de
março de 2024, de autoria do poder Executivo, que Concede aos profissionais do
Magistério Público Municipal da Educação Básica e atualiza o vencimento básico
da tabela salarial do quadro dos Profissionais do Magistério, de acordo com o piso
profissional nacional do magisterio público da educação básica fixada pelo
Ministério da Educação, na forma que específica, que foi aprovado. Neste
momento, o Sr. Presidente convidou a todos os vereadores para uma reunião
interna no dia 05 de abril de 2024, às t horas, com representantes do Executivo
para discutirem a pauta da implementação da Escola em Tempo lntegral no
município de Teixeira de Freitas. Alem disso, também foram convidados para uma
reunião interna na próxima terça-feira com a Polícia Militar para discutirem a pauta
do São Joáo nos bairros. Neste instante, não mais havendo a tratar, o Senhor
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a presente
reunião. E para constar, eu, Joris Bento Xavier, primeiro secretário, lavrei a
presente ata que, depois de discutida e aprovada, será assinada por mi pelo
Presidente e demais vereadores presentes que com ela estiverem de a rdo
Plenário Francistônio Alves Pinto, de 02 de Abril de2024
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